

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 9
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt
am 01.02.2007

Außenfensterbänke für die Turnhalle "Bären" (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die erneuerten Fenster an der Bärenhalle mit Außenfensterbänken versehen zu lassen.

Begründung:

Im Herbst des letzten Jahres wurden an der Giebelseite der Bärenhalle die alten Glasbausteine durch Glasfenster ersetzt. Die Fassadengestalt hat durch diese Maßnahme erheblich gewonnen. Zudem wurde der gesamte Straßenraum aufgewertet, insbesondere weil die Halle in der Blickachse der Patrickstraße liegt.

Bis heute fehlen allerdings die äußeren Fensterbänke, die aus zwei Gründen notwendig sind:

Erstens ist die jetzige Lösung im Detail gestalterisch unbefriedigend. Anstelle der Fensterbänke sieht man heute die Mörtelreste der alten Glasbausteine und den Montageschaum, mit dem die neuen Fenster eingepasst wurden. Beides stört den positiven Gesamteindruck nachhaltig.

Zweitens besteht die Gefahr, dass Niederschlagswasser, das an den Fenstern abfließt (Schlagregen!), in das Mauerwerk eindringt und dort zu größeren Feuchtigkeitsschäden führt.

Beschluss Nr. 0009

Antragsgemäß beschlossen.

Unabhängig von der vorgenannten Beschlußfassung bittet der Ortsbeirat um Anberaumung eines Orts- und Besprechungstermines in dem unter anderem Fragen wie Öffnung der Fenster, Verwendung von Sicherheitsglas, Renovierung und Blendung durch neue Beleuchtung erörtert werden sollen.

Verteiler:

Dez I z.w.V.
Amt 52

Dez VIII / Amt 64 z.K.

Hepp
Ortsvorsteher